

## Gubernur Kaltim Siap Sukseskan Tanwir Muhammadiyah 2014 di Samarinda

Jum'at, 17-01-2014

**Samarinda** - Dalam rangka koordinasi persiapan penyelenggaraan Tanwir Muhammadiyah tahun 2014, Panitia Pusat Tanwir Muhammadiyah 2014 yakni Ketua PP Muhammadiyah Drs.H.A.Dahlan Rais, M.Hum., Sekretaris Umum PP Muhammadiyah Dr.Agung Danarto, M.Ag., dan Sekretaris PP Muhammadiyah Drs.H.Marpuji Ali, M.Si. mengadakan kunjungan ke Kota Samarinda, Kalimantan Timur sebagai tempat tuan rumah kemarin (15-16/1). Dari PWM Kaltim diikuti oleh H.Zaenuddin, M.Pd (Sekretariat Kaltim) serta H.Sofriyanto Solih M, S.Pd (Sekretariat/ Kepala Kantor PP Muhammadiyah Yogyakarta).

Di hari pertama agenda panitia adalah pertemuan dengan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur di Hotel Mesra Internasional sekaligus kunjungan lapangan melihat lokasi arena Tanwir yang akan dilaksanakan di Hotel yang sama. Kemudian dilanjutkan dengan rapat bersama seluruh panitia lokal di Muhammadiyah Kaltim Center. Agenda rapat berupa pengarahan dan langsung disampaikan oleh Ketua PP Muhammadiyah, sekaligus Ketua Panitia Pusat Tanwir Muhammadiyah, H.A. Dahlan Rais. Adapun poin-poin yang disampaikan bahwa penyelenggaraan tanwir ini diharapkan sukses syiar, sukses sidang dan sukses penyelenggaraan.

Selain itu Gubernur Kalimantan Timur, Dr.H.Awang Faroek Ishak,M.M., M.Si. menerima Rombongan panitia pusat bersama PWM Kaltim di Kantor Gubernur Jl.Gajah Mada No.1 Samarinda. Dalam kesempatan itu Dahlan Rais menyampaikan maksud bertamu sebagai silaturahmi dan sekaligus sowan dalam rangka *kulonuwun* untuk menyelenggarakan Tanwir sekaligus meminta Gubernur untuk memberikan sambutan pada acara tanwir dimaksud yang akan berlangsung pada tanggal 22 s.d 26 Mei 2014 yang akan datang. Gubernur Kaltim dalam sambutannya menyampaikan kegembiraan dan ucapan terima kasih atas penunjukkan Samarinda sebagai tuan rumah Tanwir Muhammadiyah.

Awang Faroek mendukung penuh penyelenggaraan tersebut. Gubernur juga mendukung dan mendorong untuk pendirian Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur, serta memberikan bantuan berupa 1000 beasiswa bagi mahasiswa dari kader Muhammadiyah baik untuk jenjang S-1, S-2 maupun S-3 yang berasal dari Kalimantan Timur. (ay.1) (dzar)